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M E L H O R E S

Facilpa leva 
o troféu 
Destaque 
por rodeio

Os organizadores da 
Facilpa (Feira Agropecu
ária, Comercial e Indus
trial de Lençóis Paulista) 
vão receber o troféu Des
taque no Prêmio Melho
res, realizado pelo jornal 
O EC O . A homenagem é 
pelo sucesso do rodeio 
Top Team da Crystal, 
que teve uma das etapas 
incluídas no calendário 
da festa a partir de 2009, 
o que garantiu mais visi
bilidade para o evento. 
O prêmio será entregue 
no dia 17 de julho, no 
CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo). A festa 
será animada pelo hu
morista Chico Anysio, 
que cantará e contará 
piadas em show de apro
ximadamente uma hora 
e meia. ►► Página A3

COPA 2010
Michel Bastos comemora 
o primeiro gol do Brasil 
na partida em que a 
Seleção Brasileira venceu 
o Zimbábue por 3 a 0 no 
primeiro amistoso em Harare, 
capital do país adversário. 
Com amplo domínio, o 
Brasil desacelerou o ritmo, 
preservou jogadores e contou 
com gols de Robinho, Michel 
Bastos e Elano. O problema, 
porém, foi a ausência de 
Juan, que nem participou, e 
do goleiro titular Júlio César, 
que saiu no primeiro tempo 
com dores. O Brasil estreia 
no dia 15 de junho contra a 
Coreia do Norte.

PSDB chama Marise de volta
Ex-prefeito deixou PSDB para ser candidato a deputado em 2010 e deve voltar à sigla para coordenar campanha tucana na região

O PSDB já pediu ao ex- 
prefeito e atual diretor do 
SAAE, José Antonio Marise 
(PSC), para que ele coorde
ne a campanha tucana para 
presidente e governador na 
região em 2010. No pedi
do, fica implícito um outro

convite: Marise está de volta 
ao ninho dos tucanos. O ex- 
prefeito deixou o partido em 
setembro de 2009, avalizado 
para ser candidato a deputa
do estadual pelo PSC, dentro 
da base da coligação tucana. 
Sem apoio político e financei

ro para a campanha eleitoral, 
Marise anunciou em abril sua 
desistência da empreitada. O 
anúncio de que ele será o co
ordenador regional das cam
panhas tucanas deve ser feito 
nos próximos dias. A repor
tagem de O ECO  apurou que

o PSDB prepara uma grande 
festa para recepcionar o ex- 
prefeito. Várias lideranças tu- 
canas devem estar presentes 
no ato de filiação, que deve 
acontecer em Lençóis Paulis
ta. Marise volta ao papel de 
principal líder do PSDB na

região. "Eu não conheço essa 
articulação. Tenho ótima rela
ção com o PSDB, vou apoiar o 
José Serra (PSDB) para a pre
sidência, o Geraldo Alckmin 
(PSDB) para o governo e os 
dois candidatos a senador na 
chapa, Aloysio Nunes (PSDB)

e Orestes Quércia (PMDB)", 
revelou Marise. "Sou solda
do do PSDB e só fui para o 
PSC porque o partido tem 
ótima relação com o PSDB. 
Vou trabalhar com muito em
penho para garantir a vitória 
tucana na região", assegurou.

Cristiano Paccola

F E R I A D Ã O

Corpus 
Christi terá 
m issas e 
procissões

A comunidade católica 
da região comemora hoje o 
Corpus Christi. Em Lençóis 
Paulista, serão celebradas 
missas em todas as paró
quias da cidade a partir das 
16h. Após as missas, haverá 
procissão eucarística pelas 
ruas enfeitadas pelos fiéis. 
No Santuário haverá missa 
também às 9h e às 10h. O 
gesto concreto desse ano foi 
novamente a doação de fral
das geriátricas. Na foto, on
tem a rua sendo lavada para 
a procissão. ►► Página A7

S E R V I Ç O S

Prefeituras 
emendam  
feriadão até 
segunda-feira

Em Lençóis Paulista e 
outras cidades da região, co
mo Macatuba e Pederneiras, 
amanhã foi decretado ponto 
facultativo e, portanto, não 
haverá expediente. A Diretoria 
de Saúde de Lençóis informou 
que as unidades de saúde man
têm o atendimento normal. O 
funcionamento nas creches de 
Lençóis também será normal, 
bem como o serviço de coleta 
de lixo. As equipes do SAAE fi
carão de plantão. Nas demais 
repartições, o expediente volta 
ao normal na segunda-feira 7.

R E L I G I Ã O

Festa do Milho Verde começa 
sábado 5 no Núcleo Luiz Zillo

Cristiano Paccola

Vista aérea da nova matriz de São Pedro e São Paulo, no Núcleo

A Festa do Milho Verde, re
alizada pela paróquia São Pe
dro e São Paulo, começa no sá
bado. O evento segue durante 
três finais de semana. Para dar 
conta do recado, esse ano fo
ram compradas 15 toneladas

de milho verde. Uma das igua
rias mais consumidas é a sopa 
de milho com cambuquira. 
Também tem pastel, pamonha 
(doce e salgada), cuscuz, bolo, 
curau, sorvete e o próprio mi
lho cozido. ►► Página A7

E S P E C I A L

Marimbondo 
é um dos 
maiores clubes 
da região

►► Página A4
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E D I T O R I A L

Tempo de discurso
O clima na Câmara de Vere

adores de Lençóis Paulista vem 
esquentando a cada sessão. Na 
última segunda-feira, logo de
pois de Carlos Pacola declarar 
sua independência do 'grupo 
dos seis' e de que não seria mais 
candidato a deputado estadual 
porque perdeu a legenda do 
PV, os vereadores fizeram fila 
para discursar. Todos se soli
darizaram com Pacola, mesmo 
quem já tinha declarado que 
não votaria no verde.

Colega de partido de Pa- 
cola, Nardeli da Silva (PV) 
discursou, deixou no ar que 
foi nos bastidores da política 
local que o colega perdeu a 
legenda e posou de 'melhor 
amigo'. Em seguida, virou sua 
bateria contra o vereador Ma
noel dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho, logo após fazer 
piadas sobre as verbas que o 
tucano consegue.

Visivelmente irritado, Nar- 
deli disse que tem gente que se 
aproveita do deputado estadual

Pedro Tobias, também tucano, 
e chamou para si a responsabi
lidade do deputado bauruense 
ser tão atuante na cidade. Diz 
que foi ele quem trouxe Tobias 
para Lençóis. Elogiou o depu
tado e logo em seguida anun
ciou que vai trabalhar para sua 
reeleição. Quem assistiu a ses
são ficou meio sem entender o 
que, de fato, Nardeli queria.

Manezinho, por outro lado, 
fez questão de anunciar o início 
das obras da arquibancada do 
estádio da Cecap com verba que 
ele conseguiu com o deputado 
federal Aldo Rebelo (PC do B).

Enfim, as eleições de 2010 
ainda não ganharam as ruas, 
mas nas câmaras municipais 
o clima já esquenta. A tempe
ratura não está subindo só em 
Lençóis Paulista, mas em toda 
região. Imagina depois que a 
Copa do Mundo acabar como 
é que vão estar os ânimos dos 
políticos brasileiros, cada um 
precisando eleger seu candida
to. Haja paciência!

A R T I G O

Evangelizar e discipular - 
missão urgente, urgentíssima

Ma r c o s  To l e d o

Evangelizar é levar o evan
gelho, as boas novas do Senhor 
Jesus. Discipular é, nessa mis
são de evangelizar, fazer discí
pulos, pessoas que o siga com 
o mesmo propósito, arreba
nhando pessoas que, convictas 
dessa verdade, ajudem a passá- 
la a quem não a conhece. Os 
cristãos que estão convictos da 
graça salvadora do Senhor Je
sus devem passar adiante essa 
magnânima experiência, para 
que outras a façam em cadeias. 
Entra ano e sai ano, mas, infe
lizmente, os chamados "cris
tãos" se tornam cada vez mais 
negligentes em sua tarefa evan- 
gelizadora e discipuladora.

A falha talvez esteja na falta 
de submissão a Deus, na falta 
de dedicação a esse trabalho, na 
falta de fidelidade ao manda
mento de Jesus: "ide...fazei dis
cípulos de todas as nações...", 
na falta de dedicação, prática 
e aprofundamento intelectual 
no estudo das Escrituras. Res
soa como engraçado, mas, na 
maioria daqueles que ostentam 
o "título" de cristãos, é comum 
observar o seguinte: conhecem 
novelas de cabo a rabo, filmes 
na ponta da língua, músicas a 
iniciar nos anos 60, tudo nos 
mínimos detalhes. A capacida
de de armazenamento intelec
tual é enorme, chegam a com
petir com os HDs modernos.

Não podemos esquecer de 
que o homem é feito de corpo 
e espírito, carecendo de alimen
to e estímulo tanto no campo 
material, como espiritual. No 
campo material é louvável que 
tenham tais conhecimentos. 
No campo espiritual, há de se 
lançar um desafio com pergun
ta: qual é a sua capacidade de 
armazenamento? E quanto ao 
conhecimento bíblico, será que 
conhece apenas um versículo, 
dentre os milhares por exami
nar e meditar nas Escrituras? Ou 
apenas conhece os versículos do 
tipo: "Deus é Fiel", "O Senhor é 
o meu Pastor", "Tudo posso Na
quele que me fortalece", porque 
vêm estampados nos para-cho- 
ques dos caminhões, nos vidros 
traseiros dos carros ou em ou
tros lugares de visão acessível?

O dia tem 24 horas, qual é 
o minguado tempo para Deus? 
Não sejamos omissos ou tal
vez hipócritas em dizer: "eu 
não mato", "em casa ninguém 
usa droga", "eu não roubo", 
"eu vivo bem em família", "ja
mais negligencio minhas obri
gações sociais", "enfim, como 
Pilatos, lavo as minhas mãos e 
faço a minha parte".

É aí que mora o perigo, por
que vivemos e dividimos o mes
mo espaço social com quem 
rouba, mata, usa drogas, destrói 
famílias e não educa seus filhos. 
A ilha deserta seria o caminho, 
como na lenda de Robinson 
Crusoé, cujos atos dependiam 
de sua consciência exclusiva, até 
aparecer o personagem Sexta- 
Feira? Certamente não, já que o 
homem é um ser gregário, inca
paz de viver só. Todos querem 
uma sociedade justa e humana, 
algo impossível sem espirituali
dade. Ainda que soe mal, mas 
quem vive em meio a um con
texto de bons e maus, fazer ape
nas a sua parte é negligenciar o 
restante. A discussão é imensa, 
as propostas de solução relati- 
vizam de cabeça a cabeça. Con
tudo, para quem acredita que 
levar a proposta do evangelho 
de Cristo seja uma delas, senão 
a mais eficaz, fica aqui a nossa 
proposta e o nosso convite: "va
mos semear a boa semente, an
tes que o joio tome conta".

Uma verdade não compor
ta discussão -  aproximando de 
Deus que é a perfeição, auto
maticamente, o homem vai se 
livrando de suas imperfeições 
- de modo a refletir a vonta
de comum de uma sociedade 
mais humanizada, cuja quali
dade de vida, se não perfeita, 
que ao menos se aproxime do 
ideal almejado. Nesse contex
to, cada um deve fazer a sua 
parte sem negligenciar a ou
tra, com o acréscimo do dever 
de evangelizar, objetivando 
transformar o seu co-participe 
social, no caso o seu irmão em 
Cristo, em pessoa mais espi
ritualizada. Pois, só assim, é 
que poderemos sonhar com 
uma sociedade mais justa e 
mais humana.

Marcos Aparecido de Toledo é
advogado, empresário e teólogo
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sem  c h ã o
Quem acompanhou o 

pronunciamento do vereador 
Carlos Pacola (PV) ao anunciar 
na segunda-feira 31, antes da 
abertura da sessão da Câmara, 
que não será mais candidato 
a deputado estadual percebeu 
o quanto a decisão do partido 
sensibilizou o jovem político 
lençoense. Pacola tinha uma 
garantia, mas não conseguiu 
legenda no Partido Verde para 
lançar sua candidatura repre
sentando Lençóis e região.

OPOSIÇÃO
Mesmo assim, agradeceu o 

apoio dos parceiros da Câma
ra, principalmente ao colega 
de partido, o vereador Narde- 
li da Silva, e ao coordenador 
regional do PV, Anderson Bu- 
rato, pelo empenho em con
quistar a vaga. "Infelizmente 
não tivemos força necessá
ria, por oposição de colegas 
de partido que se opuseram 
frontalmente à minha candi
datura, sob o falso argumento 
de que eu não teria a experi
ência necessária", disse.

FUTURO
Embora tenha demons

trado decepção com a im
possibilidade de concorrer 
nas próximas eleições, Pacola 
mostrou que está disposto a 
construir uma carreira polí
tica séria, calcada em apoios 
sólidos, que inclui as eleições 
de 2012. "Daqui dois anos te
remos uma nova ponte para 
construir e certamente estarei 
construindo, assim como fiz 
na minha pré-candidatura. 
Construí uma ponte que infe
lizmente não atravessei", desa
bafou. Pacola recebeu o convi
te dos vereadores Manoel dos 
Santos Silva, o Manezinho, 
para ingressar no ninho tuca
no e de Claudemir Rocha Mio, 
o Tupã, para compor o PR.

PRÓS E CONTRAS
O projeto que altera o Esta

tuto dos Professores continua 
tramitando na Câmara. Essa 
semana está na comissão de 
Justiça e Redação. Mas, a reper
cussão da proposta parece estar 
longe do fim. O embate ocor
re entre o diretor de Educação, 
Luiz Eduardo Conti, defensor 
das mudanças, e professores e 
diretores, contrários.

PAPEL c u m p r id o
O Jornal O ECO noticiou 

a apresentação do projeto na 
Câmara em sua edição do dia 
19 de maio. Desde então, ou
viu todos os lados envolvidos, 
cumprindo expressamente o 
que determina a boa prática 
do jornalimo, que é transmi
tir, de forma clara e concisa, 
as informações que são de in
teresse social, sem privilegiar 
um ou outro lado, mas sem se 
omitir de seu papel perante a 
sociedade lençoense, o que se 
tornou tradição em O ECO.

TERRENO ALHEIO
Na Câmara, a preocupação 

dos professores contrários às 
mudanças foi bem recebida pe
los vereadores, que se solidari
zaram com os questionamen
tos e garantiram uma avaliação 
rigorosa do texto e julgamento 
equilibrado dos possíveis da
nos que as alterações possam 
causar à categoria.

DEBATE ABERTO
O projeto pode voltar à 

pauta na próxima sessão, mas 
o presidente da Câmara, Is
mael de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, garantiu que 
irá avisar com antecedência 
quando ele entra em vota
ção. Os vereadores se dispu
seram ainda a participar de 
uma reunião para debater o 
projeto, com a participação 
do diretor de Educação e de 
representantes da categoria.

in c ô m o d o
Depois de anunciar que 

irá trabalhar na campanha do 
deputado estadual Pedro To
bias, o vereador verde Nardeli 
da Silva pareceu incomodado 
com o apoio que o deputado 
dá a outros políticos do mu
nicípio. O verde fez questão 
de ressaltar que ele foi um 
dos primeiros a acolher To- 
bias em sua primeira eleição 
e que hoje "todo mundo usa 
e explora o Pedro Tobias".

INCÔMODO2
Mas, Nardeli pareceu mes

mo incomodado durante o 
pronunciamento de Manezi- 
nho no momento em que ele 
anunciava que deve começar 
em alguns dias a construção 
da arquibancada do campo 
Eugênio Paccola, na Cecap.

OBRA
A obra irá receber mais de 

R$ 100 mil de uma emenda 
feita pelo deputado Aldo Re
belo (PCDB), a seu pedido, 
quando esteve em Lençóis.

c a m p e ã o
Nardeli parecia irritado 

com Manezinho e disse, 
com ironia, que reconhe
cia o título de "Campeão 
de Verbas" dado ao tucano. 
Porém, falou que este título 
foi dado por ele, Nardeli, e 
o ex-prefeito Dingo Bernar- 
des a Manezinho. O tucano 
rebateu e disse que o autor 
do slogan "Campeão de 
Verbas" foi do empresário 
Moisés Rocha, que cuidou 
da campanha de Manezi- 
nho em 2008.

ALFINETE
Nardeli continuou a al

finetar o colega. "Acredito 
que nesse mandato nin
guém chegue aos pés do 
que o que o senhor conse
guiu", disse o vereador ver
de se referindo às conquis
tas de Manezinho.

E TENHO DITO
O reconhecimento de 

seu trabalho, divulgado 
constantemente na im
prensa, segundo explicou 
o vereador do PSDB, ocor
re por conseguir manter 
um bom relacionamento 
com todos os veículos da 
cidade e por se preocupar 
em divulgar o que faz, pro
curando esses meios de 
comunicação para tornar 
público o seu desempenho 
como vereador, em respei
to a quem o elegeu.

DESRESPEITO
Distante dos embates 

políticos, o vereador Ail- 
ton Rodrigues de Oliveira 
(PTB),o Juruna, está preo
cupado com o atendimento 
dos bancos e com o des- 
cumprimento da lei que 
define o tempo de espera 
dos clientes, que vem sen
do desrespeitada constante
mente pelas agências locais. 
Uma em particular foi men
cionada por Juruna e pode 
gerar uma fiscalização por 
parte dos próprios vereado
res, nos próximos dias.

"Eu acho que é uma coisa 
bem diferente a escolha 
pelo show do Chico Any- 
sio. Acho que será uma 
boa oportunidade para ver 
esse grande humorista", 

Amarildo Sperafico, 
empresário

"Eu acho que essa escolha 
foi bem legal. Eu nunca 
assisti um show dele, mas 
deve ser muito bom. O 
Chico Anysio é um dos 
maiores comediantes de 
todos os tempos"

Antônio Marcos 
Contente, empresário

Três buracos no cruzamento das ruas Ciro Fernandes com Vicente Themudo Lessa, na Cecap, estão 
tirando o sono de motoristas que precisam passar pelo local. Além de prejudicar os carros, os buracos 
acumulam água e provocam mau cheiro.

"Eu achei bem bacana a 
ideia de trazer o Chico 
Anysio para Lençóis, ten
do em vista que é um hu
morista sem precedentes. 
Quem assistiu a Escoli- 
nha do Professor Raimun
do sabe. Eu sou fã  e estou 
ansioso para vê-lo"

Roberto Maximino, 
empresário

F R A S E

"Foi bonito ver 
as pessoas tão 
felizes nas ruas 
e no estádio.
Isso é uma 
prova do quanto 
a seleção 
brasileira 
é querida e 
respeitada em 
todo o mundo",

Dunga, técnico da Seleção 
Brasileira, logo após a vitória por 

3 a 0 contra o Zimbábue

P A R A  P E N S A R

"A verdadeira 
riqueza é 
o afeto; a 
verdadeira 
pobreza é o 
egoísmo",

Vinet

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
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M E L H O R E S
Arquivo Cristiano Paccola/O ECO

Show de
montaria
Facilpa leva o troféu Destaque no Prêmio 
Melhores por inclusão do rodeio Top 
Team da Crystal no calendário da feira

Da  Re d a ç ã o

Entre os homenageados na 
Festa Melhores este ano está 
a Facilpa (Feira Agropecuária, 
Comercial e Industrial de Len
çóis Paulista). Os organizado
res da feira recebem o troféu 
Destaque pelo rodeio Top Te- 
am da Crystal, que teve uma 
das etapas incluídas no ca
lendário da festa, garantindo 
assim mais visibilidade para 
o evento. As etapas do rodeio 
Top Team da Crystal são dis
putadas em festas como a de 
São José do Rio Preto, Jagua- 
riúna e Fernandópolis, onde 
aconteceu a final do circuito

neste ano.
O Prêmio que evidencia os 

empreendedores lençoenses e 
homenageia as personalida
des, empresas e organizações 
que se destacaram em seus res
pectivos ramos de atividade, 
acontece no dia 17 de julho, 
no CEM (Clube Esportivo Ma
rimbondo). A festa será ani
mada pelo humorista Chico 
Anysio, que cantará e contará 
piadas em show de aproxima
damente uma hora e meia.

Este ano, a Facilpa sediou 
a etapa semifinal do rodeio 
Crystal Top Team. As provas se 
tornaram uma atração a mais 
na feira. Há quem saia de casa

Por trazer etapa do circuito Top Team de rodeio, patrocinado pela Crystal, organizadores da Facilpa vão receber o troféu Destaque

apenas para conferir a desen
voltura dos competidores ou 
mesmo a beleza dos animais. 
Os melhores peões do Brasil 
estiveram na arena lençoense 
disputando provas nas mo
dalidades touro, cutiano e 
bareback. Além disso, só em 
Lençóis Paulista foram distri

buídos mais de R$ 100 mil em 
prêmios entre os participan
tes. O prêmio total do circuito 
é de R$ 1,3 milhão.

Criado em 2006, o Circui
to Crystal Top Team é um dos 
maiores e mais respeitados 
campeonatos de rodeio do 
Brasil, unindo em uma esfera

os melhores competidores e 
os melhores animais do pa
ís, enfim, a elite do rodeio, 
os grandes eventos e a maior 
premiação da América Lati
na. Com o patrocínio oficial 
da Cerveja Crystal o rodeio 
no país ganhou uma nova re
percussão depois da criação

do Circuito que fomentou as 
disputas em montarias em ca
valo e touro com a maior pre- 
miação da história do esporte. 
Tanta visibilidade garantiu um 
novo patamar para feira lenço- 
ense que recebeu até verba do 
Ministério do Turismo.

L E G I S L A T I V O

Câmara de Lençóis Paulista aprova oito projetos
________ Ta n ia  Mo r b i_________

O saldo da sessão de se
gunda-feira 31 da Câmara de 
Vereadores de Lençóis Paulista 
foi um dos mais produtivos do 
ano, com total de oito projetos 
aprovados, seis encaminhados 
para as comissões, dois adia
dos e um retirado pela prefei
ta Bel Lorenzetti (PSDB). No
vamente, professores da rede 
municipal acompanharam os 
trabalhos do Legislativo na 
expectativa de que a proposta 
que altera o Estatuto do Ma
gistério estivesse na pauta para 
votação, mas o projeto conti
nua nas comissões.

A Apae e Adefilp foram 
as duas entidades beneficia
das com repasse e aumento 
dos recursos que recebem da 
administração municipal. A 
Apae irá receber um auxílio 
no valor de R$ 10 mil que de
ve ser destinado a reformas 
do refeitório da entidade. No 
caso da Adefilp, o aditamento 
do contrato irá possibilitar a 
elevação dos repasses que já 
são feitos. Também foi apro
vada a concessão administrati
va de área, uma determinação 
que irá agilizar a liberação dos 
recursos de R$ 400 mil por 
parte do governo do Estado, 
que serão utilizados na cons

trução da praça paradesporti- 
va da entidade. Uma proposta 
da Mesa Diretora adequou a 
lei do auxílio transporte para 
universitários que ingressaram 
em cursos disponíveis no mu
nicípio antes de 2009.

Também foi aprovada alte
ração no convênio com o go
verno do Estado de São Paulo 
que visa liberação de recursos 
para pavimentação do Con
junto Habitacional Lençóis 
Paulista C, em Alfredo Gue
des. A alteração da data de 
aprovação do convênio foi um 
pedido da Secretaria de Habi
tação do Estado para que fosse 
adequado ao seu cronograma.

Em primeira votação pas
sou a proposta do vereador 
Matheus Trecenti Capoani 
(PSDB), o Pirikito, que obriga 
as agências bancárias a instala
rem dispositivos que impeçam 
que as pessoas que aguardam 
na fila para serem atendidas 
possam ver as operações feitas 
nos guichês. A proposta preci
sa de segunda votação para ser 
sancionada pela prefeita Bel 
Lorenzetti.

r e t ir a d o
A prefeita Bel encaminhou 

um ofício retirando dos trâmi
tes legislativos o projeto que 
alterava a forma de cobrança

do ITBI (Imposto sobre Trans
missão de Bens Imóveis). Por 
lei, o imposto de 2% é cobra
do no ato do registro de com
pra e venda do imóvel. A base 
da taxação era, até o ano pas
sado, o valor venal do imóvel 
e a proposta apresentada era 
de cobrar o ITBI de acordo 
com o valor de negociação 
ou de mercado. O projeto foi 
considerado inconstitucional 
pelo Departamento Jurídico 
da Câmara.

O vereador Adilson Sid- 
ney Bernardes (PSDC) pediu 
o adiamento da votação de 
uma revogação de concessão 
de uso de área do distrito 
empresarial.

COMISSÕES
Sobre o projeto que altera 

o Estatuto do Magistério, que 
está na Comissão de Justiça e 
Redação, foram várias as ma
nifestações dos vereadores so
bre a análise que vem sendo 
feita da proposta encaminha
da pela diretoria de Educação. 
O presidente da Câmara, Is
mael de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, garantiu que os 
vereadores devem promover 
reuniões com o diretor da pas
ta, Luiz Eduardo Conti, e com 
os professores antes da vota
ção. "Vamos ouvir todas as

Cristiano Paccola

partes e só quando tivermos 
absoluta certeza do que esta
mos votando, e as pessoas que 
estaremos ajudando ou teori
camente prejudicando, vamos 
votar o projeto. A presidência 
não colocará ele em votação 
enquanto tiver uma vírgula de 
dúvida". O vereador Pirikito

defendeu que a lei deve seguir 
o que está na LDB (Lei de Di
retrizes e Base). Já Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Mane- 
zinho, garantiu que a Comis
são de Justiça e Redação, na 
qual é presidente, estuda com 
muito carinho o projeto.

Também estão nas comis-

sões projetos que tratam do 
uso de papel reciclado pela 
administração pública, que 
cria o Fundo de Investimento 
em Saneamento Municipal, 
alterações no Conselho Mu
nicipal de Meio Ambiente e 
que tratam de concessões no 
distrito empresarial.

Mesa Diretora da Câmara de Lençóis; oito projetos foram aprovados na sessão de segunda-feira



Meio século de lazer e entretenimento
Esporte, diversão e agito social marcam a história do Clube Esportivo Marimbondo, que ao longo de 50 anos se consolidou como um dos melhores centros de lazer do interior de São Paulo

Ga b r ie l a  Do n a t t o

Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Na história de Lençóis Paulista, o Clube Esportivo Marimbondo tem capítulo 
importante. Ele é um dos únicos na região que se modernizou e hoje carrega 
consigo o orgulho de ser considerado um dos melhores centros de lazer do 
interior paulista. E essa posição só foi conquistada por conta dos cinqüenta anos 
de envolvimento e dedicação de muitos lençoenses.

O ECO faz a festa dos Melhores no clube que tem uma das melhores estruturas da região

Vista do parque de diversões do Marimbondo, crianças têm espaço e segurança para brincar

Clube quer seguir plano diretor

A história do clube começa no final da década de 1950, quando o espaço foi pensado como 
uma extensão do Ubirama Tênis Clube (na época presidido por Duílio Capoani), como mais 
um espaço para prática esportiva e de lazer aos lençoenses. O então prefeito, Antônio Lorenzetti 
Filho, o Tonico Lorenzetti, abraçou a ideia e no ano de 1959 fez a doação do terreno, o da antiga 
caixa d'água, na época afastado do centro da cidade. Eram dois alqueires de terra -  naquele 
momento, uma área considerada grande para um clube de campo.

Ao verem o potencial do novo empreendimento, de caminhar com as "próprias pernas", os 
sócios fundadores decidiram criar um estatuto diferente para o novo clube e então separá-lo do 
Ubirama Tênis Clube.

O Clube Marimbondo foi fundado no ano seguinte, após a concessão do terreno, em 1960, 
com 217 títulos. Eram 125 familiares e 92 individuais. A primeira diretoria reuniu nomes muito 
conhecidos em Lençóis Paulista.

Duílio Capoani era o presidente; Juliano Lorenzetti, o vice; Paulo Zillo, o segundo vice. No 
posto de secretário geral estava Hiller João Capoani; no de primeiro secretário, Nilton Rossi; e no 
de segundo secretário, Renato Ciccone. Da tesouraria cuidavam Ronaldo Egberto Cardoso Franco 
(primeiro tesoureiro), Ezio Paccola (o segundo) e Walter Pettenazzi (o terceiro). Já no conselho 
fiscal estavam Archangelo Brega, Antonio Tedesco, Rubens Pietraróia, com os suplentes Mário 
Trecenti, Libio Orsi e José Augusto de Mattos Filho.

Os lençoenses mais experientes se lembram das várias campanhas realizadas na cidade para 
fazer o clube sair do papel. Um exemplo é a campanha que foi realizada para conseguir recursos 
para a construção das piscinas, com o lançamento do óleo de amendoim Zillo, envolvendo toda 
a comunidade com a motivação de uma Kombi zero quilômetro como premiação. As atas do 
clube registram que o "felizardo" foi Rafael Aielo Neto.

Até para escolher o nome do espaço houve o envolvimento da comunidade: um concurso foi 
lançado com essa finalidade. A vencedora do evento foi a cidadã Lea Coneglian, então premiada 
com um título de sócia. Sua proposta convenceu: por que não chamar de "Marimbondo" o clube 
que está em um espaço em que uma mina sempre atraiu marimbondos à procura de barro para 
construir suas casas? O aval, então, foi dado: "Clube Esportivo Marimbondo". E a ideia pegou, 
tanto que virou nome de vila e de outros empreendimentos na região.

A causa contou com os esforços de muita gente. Era gente que até emprestava suas ferramentas 
próprias para ver aquela ideia virar realidade. Uns trabalhavam gratuitamente com suas máquinas 
de esteira para lapidar o terreno, que é dividido em níveis diferentes. Outros exerciam os ofícios 
de pedreiro, pintor, entre outros.

Progressivamente, o novo clube passava a atrair novos adeptos. Famílias tradicionais da 
cidade faziam questão de adquirir os seus títulos. Hoje são 2.200 titulares e 7.500 pessoas aptas 
a frequentar o clube, entre titulares e dependentes, conforme aponta o gerente José Caetano 
Baptistella, que faz parte dos capítulos dessa história nos últimos 19 anos.

Segundo ele, um importante marco ocorreu quando o clube -que por um período nessa 
história também já ficou um pouco esquecido- passou a ser administrado como empresa. "Era 
1991 e o presidente era Ademir Rorato. Ele montou uma pequena estrutura de empresa, com 
um gerente administrativo e um gerente operacional", conta ele, que à época foi chamado para 
implantar um sistema de informática no local e depois foi contratado para atuar na secretaria e 
também na parte de organização financeira.

Caetano lembra que a partir desse momento a visão empreendedora passou a ser diretriz 
entre as diretorias. "Havia, por exemplo, muita gente que usufruía do clube e não pagava 
as mensalidades. Com a implantação de um controle, o clube passou a melhorar a receita", 
exemplifica.

SUCESSÃO DE DIRETORIAS

O Clube Marimbondo acumula sequências de diretoria, empenhadas numa mesma linha 
de raciocínio, aponta Caetano. "Nunca uma oposição ganhou as eleições. São sempre pessoas 
influentes e de bem, por isso o clube cresceu muito e é superestruturado financeiramente", 
avalia.

A presença fiel do sócio é outro ponto citado pelo gerente como ferramenta importante no 
processo de desenvolvimento do Marimbondo. "Nenhum clube sobrevive sem a presença do 
sócio. O Marimbondo chegou aonde chegou porque a presença do sócio nas atividades força 
com que a própria diretoria promova novas iniciativas e desenvolva o clube, porque o associado 
é exigente com a qualidade".

Atualmente, Cláudio de Souza Matta é o presidente do Clube Esportivo Marimbondo.

O que fazer e onde fazer?

Eis a questão.

Se a área de dois alqueires 
do Clube Marimbondo, à 
época era considerada um 
grande espaço para um clube 
de campo, hoje a realidade 
é outra. A cidade cresceu 
e o "clube de campo" se 
tornou um clube no centro da 
cidade, que necessita otimizar 
o seu espaço, inclusive 
respeitando sua arborização. 
Para melhorar a estrutura, 
dentro do ambiente possível, 
a diretoria quer seguir um 
plano diretor.

"Tudo dentro do Clube 
Marimbondo jamais poderá 
ser fora dos dois alqueires.

Então, temos que otimizar os 
espaços e aproveitá-los melhor 
para que possamos ter um dia 
mais coisas dentro do clube", 
explica Caetano.

Esse plano diretor, segundo 
ele, direcionará os trabalhos a 
serem realizados. O clube conta, 
por exemplo, com três quadras 
de tênis e uma só para aulas de 
tênis, mas a demanda de tenistas 
já pede seis quadras. "O clube 
também tem o sonho de fazer 
um ginásio de esportes com 
quadra coberta", acrescenta o 
gerente.

A diretoria ainda estuda 
mudar a portaria do clube de 
lugar, para viabilizar que a 
abertura seja eletrônica, já que a 
estrutura atual não oferece essa 
possibilidade. Portaria do Clube Esportivo Marimbondo que fica no cruzamento das avenidas Brasil com a Nove de Julho

Vista da área social e 
do parque aquático 

do CEM

Estrutura é ampla e moderna
Localizado na avenida Bra

sil, número 1.039, o Clube 
Marimbondo conta com es
trutura que fornece descanso, 
entretenimento e a prática de 
atividades físicas para diferen
tes gostos e aptidões.

O parque aquático conta 
com quatro piscinas aqueci
das, sendo que uma delas é 
coberta e outras duas são para 
a prática de biribol. O Clube 
também conta com quadra de

bocha, campo de futebol ofi
cial, campo de futebol society 
com grama sintética, parque 
infantil, sauna, quadras de 
tênis, quadra para futebol de 
salão, vôlei e basquete, qua
dra para vôlei de areia e aca
demia de ginástica que hoje é 
frequentada por aproximada
mente 800 pessoas ao mês.

A academia é dividida em 
dois setores. O primeiro an
dar conta com equipamentos

para atividades físicas, en
quanto no segundo são mi
nistradas aulas de balé, jazz, 
street dance, dança do ventre, 
ginástica localizada e jump. 
Uma das piscinas aquecidas é 
considerada uma extensão da 
academia: é nela que ocorrem 
diariamente as aulas de hidro- 
ginástica, entre outras ativida
des aquáticas.

Se o interesse for por fu
tebol infantil, há também

Estrutura da psicina aquecida

professores que cuidam dessa 
escolinha, com trabalho di
vidido por faixas-etárias. O 
associado também tem à sua 
disposição um período de au
las grátis de tênis. O objetivo é 
fornecer a iniciação ao esporte 
sem qualquer custo para que, 
se de fato o associado tiver in
teresse por alguma prática es
portiva, passe a frequentar as 
aulas particulares.

O Clube Marimbondo sem

pre teve participação muito 
grande na história esportiva de 
Lençóis Paulista, em especial 
com equipes de natação. Tam
bém tem ampla oferta de ativi
dades esportivas, com agenda 
sempre cheia de atrações.

A sede social, praticamen
te, dispensa comentários. O 
espaço sempre foi referência, 
e continua a ser, para a reali
zação de eventos -  sejam os 
eventos sociais do clube, que

são muito concorridos e agi
tam vários setores da cidade, 
como lojas e rede hoteleira; se
jam os eventos de particulares 
que optam por locar o clube 
para festas como as de batiza
do, aniversário e casamento.

O Clube Marimbondo pos
sui 45 funcionários contrata
dos diretamente, mas também 
há outros prestadores de servi
ço, como os professores, que 
são terceirizados.

Vista geral da academia que funciona dentro do clube Piscina coberta e aquecida é bastante concorrida

Perfil técnico

Nome da empresa: Clube Esportivo Marimbondo 

Número de sócios: Aproximadamente 7.500 

Número de funcionários: 45 diretos 

Número de funcionários: 120 

Presidente: Cláudio de Souza Matta

EXPED IEN TE:

PROJETO: Moisés Rocha. APOIO: Agência Propagare. PROJETO GRÁFICO E TEXTOS: Aline Furlanetto.
EDIÇÃO E COORDENAÇÃO: Conceição Giglioli Carpanezi. COLABORAÇÃO: Cristiano Paccola,
Logan Humberto Caversan, Manoel dos Santos Silva (Manezinho), Saulo Adriano e Vinicius Humberto de Castro.
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Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
COMUNICADO

Informamos que foi aprovado, pelos membros da Comissão Munici
pal de Emprego de Lençóis Paulista, o regimento interno que dará a 
diretriz à Comissão, no último dia 17 de maio de 2010 . O documento 
se encontra à disposição na Diretoria de Desenvolvimento Geração de 
Emprego e Renda.

Secretaria da Comissão Municipal de Emprego de Lençóis Paulista.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Munici

pal de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferi

das por lei, ratifica a contratação da Companhia Paulista de Força e Luz: 

CNPJ:33.050.196/0001-88 para prestação dos serviços de instalação de 10 

postes com rede secundária na Av. Marino de Santis, s/n -  Lago da Prata, 

VALOR: R$ 14.745,21 (quatorze mil, setecentos e quarenta e cinco reais 

e vinte e um centavos), cuja despesa ocorrerá através da MODALIDADE: 

DISPENSA n.° 008/2010, FUNDAMENTO: Art. 24, inciso XXII da Lei 

Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.

Lençóis Paulista, 01 de junho de 2010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 

Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 081/2010 -  Processo n° 123/2010 

Objeto: Aquisição de Condicionadores de Ar para Diretoria de Saúde. 
Tipo: Menor preço Recebimento das propostas e sessão de lances: 17 de ju
nho de 2010 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Len
çóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 02 de junho de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor 
de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de vagas, na Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no dia, 
horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na perda 
de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, 
Centro.
Data : 7 de junho de 2010 
Horário: 8h30

Área 4 -  1 vaga 
1 -  Rafael Cardoso

Sub-área 4A -  2 vagas
1 -  Benedita Marcia Lopes
2 -  Fabio Souto Pereira

Sub-área 4C -  1 vaga 
Maira Cristina Angelico 
Celia Regina Leão Angelico

Área 8 -  2 vagas
1 -  Ariane Jaqueline da Silva
2 -  Jaqueline Nantes de Almeida

Sub-área 8B -  1 vaga 
1 -  Maria de Fatima Bispo

Lençóis Paulista, 1° de junho de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

RESOLUÇÃO N° 03/2010 -  CMAS

Dispõe sobre a apreciação e aprovação do Demonstrativo Sintético Anual 
da Execução Físico-Financeiro do Sistema Único de Assistência Social -  
SUAS -  Ano 2009.

Resolve:

Artigo 1° -  O Conselho Municipal de Assistência Social de Lençóis Pau
lista, em reunião realizada no dia 01/06/2010, apreciou e aprovou o De
monstrativo Sintético Anual da Execução Físico-Financeiro do Sistema 
Único de Assistência -  SUAS -  Ano 2009.

Artigo 2° — Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Rita de Cássia Casagrande Ranzani 
Presidente CMAS

RESOLUÇÃO N° 04/2010 — CMAS

Dispõe sobre a apreciação e aprovação do Plano de Ação para Co-Fi- 
nanciamento do Governo Federal Sistema Único de Assistência Social -  
SUAS -  Ano 2010

Resolve:

Artigo 1° -  O Conselho Municipal de Assistência Social de Lençóis Pau
lista, em reunião realizada no dia 01/06/2010, apreciou e aprovou o Plano 
de Ação para Co-Financiamento do Governo Federal Sistema Único de 
Assistência -  SUAS -  Ano 2010.

Artigo 2° — Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Rita de Cássia Casagrande Ranzani 
Presidente CMAS

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 082/2010 -  Processo n° 124/2010 

Objeto: Aquisição de Equipamentos de Informática para Diretoria de 
Saúde. Tipo: Menor preço Recebimento das propostas e sessão de lances: 
17 de junho de 2010 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 02 de junho de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - 
Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 080/2010 -  Processo n° 122/2010 

Objeto: Aquisição de móveis e equipamentos para Diretoria de Saúde. 
Tipo: Menor preço Recebimento das propostas e sessão de lances: 16 de ju
nho de 2010 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Len
çóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 02 de junho de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor 
de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE 

DE LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita Municipal 
de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por 
lei, ratifica a contratação da empresa Cooperativa Paulista de Teatro, ins
crita no CNPJ/MF sob n.° 51.561.819/0001-69, para execução do projeto 
o teatro vai à escola com realização de 60 apresentações teatrais da peça 
Geração Bip, no valor de R$ 18.000,00 (dezoito mil reais), formalizada 
através da INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N.° 005/2010, Processo 
n.° 121/2009, com fundamento no disposto no artigo 25, inciso III da Lei 
Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.

Lençóis Paulista, 01 de junho de 2010.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 3 de junho de 2010. Na página A6. Valor da publicação R$ 366,37.

EXATA

Abertura de empresas Z  
Contabilidade Z  

Consultoria Z
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
d^rodi^om para pajestra^ntre ouUos.

AfimdBfazBf uniafestal
Promover u itid e d ij^
fajor um s i m * ’

Vaisecasa^ KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899
w /m . R. Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOREBI 
Retificação da data de encerramento

Aviso de licitação -  Pregão n° 03/2.010 -  Processo n° 30/2.010 
Objeto:- Aquisição de medicamentos. Modalidade:- Menor Preço. A data de 
recebimento das propostas e sessão de lances inicialmente prevista para o dia 
08.06.10 fica alterada para o dia 14 de Junho de 2.010, às 10h00. O edital 
encontra-se disponível no site www.borebi.sp.gov.br Informações:- Paço 
Municipal - Avenida Tiradentes, n° 628 -  Borebi -  Fone 14 -  32678900.

Borebi, 31 de Maio de 2.010.
ANTONIO CARLOS VACA 

Prefeito Municipal

NOTAS DE FALECIMENTOS
Sem ana de 27  de maio a 2  de junho

DIA 27 - SANTINA BARBOSA DIA 1 - BENEDITA ROSA
MARTINS, 90 anos, Lençóis PENAZZI CARNEIRO, 61 anos,
Paulista Lençóis Paulista

DIA 28 - BELO LEONEL DA DIA 1 - NATI-MORTO DE
SILVA, 78 anos, Americana ELECILMA IZIDORO FERREIRA DA

COSTA, 0 dias, Lençóis Paulista
DIA 29 - MARIA DA
CONCEIÇÃO DIAS BERCIO, 74 DIA 1 - ANTONIA GALEGO
anos, Bauru LOPES, 74 anos, Lençóis Paulista

DIA 30 - MARIA SERAFINA DIA 1 - MANOEL RODRIGUES
MORETTO PONSSONI, 73 anos, LISBOA, 68 anos, Botucatu
Lençóis Paulista

DIA 2 - BENTO GONÇALVES DO
DIA 1 - OTACÍLIO MESSIAS DA NASCIMENTO, 55 anos, Lençóis
SILVA, 82 anos, Lençóis Paulista Paulista

DIA 1 - MARIA APARECIDA DE
PAULA ANTUNES, 63 anos, Bauru

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

• Imóveis
• Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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R E L I G I Ã O
Cristiano Paccola

Sopa de milho
Começa neste sábado a tradicional Festa do Milho Verde na 
paróquia São Pedro e São Paulo; evento completa 35 anos

V ITOR GODINHO

Está quase tudo pronto pa
ra mais uma edição da tradi
cional Festa do Milho Verde, 
realizada pela paróquia São 
Pedro e São Paulo, no Núcleo 
Luiz Zillo. Serão três finais de 
semana da festa que completa 
35 anos - 5 e 6, 12 e 13, 19 e 
20. Na sequência, a comissão 
organizadora inicia a quer
messe em comemoração aos 
padroeiros com mais dois fi
nais de semana (26 e 27 de 
junho e 3 e 4 de julho).

Segundo Germínio da 
Silva Galvão, presidente da 
comissão organizadora da 
festa, entre todos os quitutes 
servidos tem um preferido.

"Sem dúvida, o item de mi
lho mais pedido durante a 
festa é a sopa de milho com 
cambuquira. Já virou uma 
tradição. Muitas pessoas vêm 
aqui para a festa só para to
mar a sopa", comentou.

Para dar conta do recado, 
este ano foram compradas 15 
toneladas de milho verde. "Por 
isso, a festa do milho verde 
exige a ajuda de muita gente, 
para descascar, lavar, limpar e 
cortar o milho. Esse ano espe
ramos que aproximadamente 
150 pessoas trabalhem na fes
ta", disse Galvão.

Além da sopa, as pessoas 
que visitarem a festa ainda po
derão consumir outros atrati
vos feitos de milho como pas

tel, pamonha (doce e salgada), 
cuscuz, bolo, curau, sorvete e 
o próprio milho cozido. "Esse 
ano vamos testar uma novida
de, a trufa de milho com cho
colate. Vamos ver se o pessoal 
aprova", antecipa.

De acordo com o coorde
nador do conselho adminis
trativo da paróquia, Paulo 
Calixto, todo dinheiro da fes
ta será destinado à finaliza
ção da matriz de São Pedro e 
São Paulo. "Estamos na etapa 
dos acabamentos agora. Pre
cisamos comprar toda parte 
de piso, revestimento, vidros, 
entre outros materiais. Pelos 
nossos cálculos ainda pre
cisamos de cerca de R$ 500 
mil para terminar toda essa

Renda obtida na Festa do Milho Verde será revertida para a matriz

parte, e essas festas são muito 
importantes para atingir esse 
objetivo", explicou.

QUERMESSE
Após as três semanas da 

Festa do Milho, começa a quer
messe em honra a São Pedro e 
São Paulo. Serão dois finais de 
semana (26 e 27 de junho e 3 
e 4 de julho). Na parte religio
sa será realizada a novena com 
início no dia 25 de junho, to
dos os dias às 19h30. No dia

4 de julho, às 17h, acontece a 
missa com procissão em lou
vor a São Pedro e São Paulo.

Na parte festiva, no dia 4 
de julho acontece uma carreata 
também em honra aos padro
eiros que será seguida por um 
almoço. O prato principal tem 
o tradicional boi no rolete. As 
adesões custam R$ 15 e já po
dem ser adquiridas na secretaria 
da paróquia ou com os organi
zadores da festa. Crianças com 
menos de 10 anos não pagam.

C O R P U S  c h r i s t i

Católicos marcam dia com procissões e doações
A comunidade católica da 

região comemora hoje o Cor- 
pus Christi. Em Lençóis Pau
lista, serão celebradas missas 
em todas as paróquias da ci
dade a partir das 16h. Após 
as missas, haverá procissão 
eucarística ruas que circun
dam a praça Comendador Jo
sé Zillo, a Concha Acústica, e 
o Santuário Nossa Senhora 
da Piedade, que serão enfei
tadas com tapetes e flores 
pelos fiéis. No Santuário ha
verá missa também às 9h e às 
10h. O gesto concreto desse 
ano foi novamente a doação

de fraldas geriátricas.
Macatuba e Pederneiras 

não terão as ruas enfeitadas. 
Já em Agudos o trabalho pa
ra enfeitar as ruas começa às 
8h. A missa será celebrada às 
16h na matriz de São Paulo 
Apóstolo, com procissão até 
a matriz de Santo Antonio. 
Em Areiópolis, haverá pre- 
miação para as melhores 
decorações. O trabalho co
meça por volta das 6h. Serão 
enfeitadas as ruas Balduíno 
Antonio Portes até a Tereza 
de Rezende, subindo pela 
rua Antonio Gonçalves da

Silva até a matriz de Santa 
Cruz. Os espaços nos quar
teirões serão decorados pe
los fiéis e as esquinas pelas 
pastorais. Serão utilizados 
materiais como sal grosso, 
pó de serra, bagaço de cana, 
casca de ovo e pó de café. A 
procissão também está pre
vista para as 16h, em segui
da haverá entrega de troféus 
para os três melhores traba
lhos de decoração das ruas e 
após a abertura das barracas 
de comida e bebida monta
das na praça da igreja Santa 
Cruz. (TM)

PROGRAMAÇÃO DE CORPUS CHRISTI

Lençóis Paulista
Santuário Nossa Senhora da Piedade tem 
missas às 9h e 10h e procissão nas ruas 
próximas a partir das 16h

Macatuba Procissão saindo da comunidade Cristo 
Rei até a matriz de Santo Antonio, às 16h

Pederneiras
Adoração ao Santíssimo Sacramento às 
8h e procissão às 9h na matriz de São 
Sebastião

Agudos
Decoração das ruas entre matriz de São 
Paulo Apóstolo e Santo Antonio, às 8h. 
Missa e procissão a partir das 16h

Areiópolis Missa e procissão às 16h na matriz de 
Santa Cruz

F L O R E S

Exposição 
de orquídeas 
começa hoje 
no Santuário

Começa hoje e segue 
até domingo uma ex
posição com venda de 
orquídeas organizada 
pelo Caolp (Clube dos 
Amigos Orquidófilos 
de Lençóis Paulista). O 
evento acontece no sa
lão do Santuário Nossa 
Senhora da Piedade e te
rá entrada de graça.

Às 13h, começa um 
curso oferecido pelo 
agrônomo do Senar 
(Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural), 
Antonio Carlos Fisher, 
que vai ensinar métodos 
de cultivo de orquídeas. 
As aulas são gratuitas e 
acontecem entre às 13h 
e 22h, nos dias 3 e 4, e 
das 8h às 18h, nos dias 5 
e 6. O curso vai totalizar 
32 horas e terá certifica
do. As inscrições podem 
se feitas na hora.

Segundo o presiden
te da Caolp, Eugênio 
Galli, o consumidor que 
aprecia a flor poderá 
conferir uma gama bem 
diversificada e colorida 
de variedades da planta. 
"Por isso, gostaríamos 
de convidar a todos pa
ra conferir e, caso quei
ram, levar para casa um 
exemplar", diz.

Galli só alertou pa
ra que o público fique 
atento aos horários da 
exposição. Hoje, ama
nhã e sábado o salão 
estará aberto das 8h até 
as 22h. Já no domingo, 
a exposição será das 8h 
às 18h. (VG)
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ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO 
ATENDEMOS TODA REGIÃO
Av. Brasil, 0-1430 - Altos do Alvorada - Pederneiras 

Fone: (14) 3284-4327 -agilesegurancaeletronica@hotmail.com
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